

「三股プライド」 ～心と形を整える～

令和6年5月10日（金） NO4 文責 ^{きした}木下 ^{ふみあき}文秋

横山邦泰先生（横T）

横山邦泰先生という方がいらっしゃいます。本校の駅伝部の外部指導者であり、スクールボランティアでもあります。失礼ながら通称「横T」と呼ばれております。少し紹介しますと、もともと英語の教師であり、私がこの学校に勤務していた平成10年に一緒に仕事をさせていただき、三股中でご退職をされました。その当時からずっと駅伝部の顧問をされており、現在も退職後から駅伝部の外部指導者として本校に関わってくださっています。当時から書いている駅伝部報は何と897報です。横山先生は毎朝6時半に来校され、校門前の清掃に始まり、7時から8時まで登校指導、その後午前中は、校内の草引きや側溝の掃除、さらに生徒のお悩み相談相手などしてくださいます。そしていったんご自宅に戻られ昼食をとり、夕食の準備を済まされ再び来校。駅伝部の練習の準備そして指導をされる日々です。三股中で退職後、毎日このサイクルを続けています。駅伝部は今年米田透先生がご退職されましたが、顧問が入れ替わってもずっと横山先生がいて下さるので安定的に部活動が運営されています。米田透先生が退職されるときに、「横山先生は私の人生にとって大きなお手本です」と言われたことがとても印象的でした。私は永年横山先生を見ておりますが、感情的になったり大きな声をあげたりする場面に遭遇したことがありません。いつも平常心で穏やかな方です。献身的にそして永年に渡りご尽力いただく横山先生には感謝の気持ちでいっぱいです。

河川で遊ばないでください

今週「〇〇公園下の川で中学生が遊んでいますよ」と地域の方から電話があり、駆け付けてきました。結局川で遊んだり泳いでいたりする生徒を見かけなかったのですが、実際どうだったのか分かりません。その前は「早馬神社の下の川で中学生か高校生らしい生徒が泳いでいます」という情報があったのですが、その日は学校で授業があったので、恐らく中学生ではなかったと思います。町内にはめがね橋とかいくつかのスポットがあって、昔はよく泳いだり遊んでいたのだと思いますが、数年前にも事故が起きていますし、河川での遊泳は禁止されています。昔みたいに山や川に行く機会は少なくなったと思いますが、自然を甘く見るととても危険です。令和5年夏期(7～8月の2か月間)における全国の水難事故発生件数453件、水難者568人うち死者・行方不明者236人。このうち中学生以下は49件、死者行方不明者16人です。